



ASOCIACIÓN PERUANA DE FACULTADES DE MEDICINA

Por una Educación Médica de Calidad y con Compromiso Social

Hoy más que nunca.... ¡Felices Fiestas Patrias!

Porque aun con las dificultades y limitaciones, nos reafirmamos en la grandeza de nuestro Perú,

Porque a pesar de los apremios del presente, no perdemos la fe en el futuro,

Porque ante los rigores de la realidad no renunciamos a nuestros sueños....

Y porque somos portadores de esa fe y de esos sueños de grandeza....

En el Día de la Patria, renovamos nuestra convicción de seguir fortaleciendo la calidad de la Educación Médica peruana con compromiso Social para contribuir a garantizar la salud de todos los peruanos...

¡Felices Fiestas Patrias Perú!

Les desea la Asociación Peruana de Facultades de Medicina, ASPEFAM



28 de julio

Viva el Perú

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente de ASPEFAM

